

# Wujudkan Situasi Kondusif, Polres Sumbawa Lakukan Patroli Tempat Keramaian Dan Hiburan

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID)

Oct 23, 2022 - 13:12



Sumbawa NTB - Gabungan fungsi Opsnal Polres Sumbawa Polda NTB, melaksanakan Cipkon kegiatan Patroli Rutin Yang Ditingkatkan atau KRYD, di beberapa tempat keramaian dan hiburan di wilayah hukum Polres Sumbawa,

Sabtu (22/10/2022) malam pukul 21.30 wita

Kegiatan tersebut dipimpin Kasat Reskrim Polres Sumbawa Iptu Ivan Ronald Cristovel, S.T.K. bersama Kasubag Kerma Iptu Irawan, KBO Sampta Ipda Ibnu Hajar, KBO Lantas Ipda Edi Juandi, KBO Reskrim Ipda Hari Rustaman, SH., KBO Intel Ipda L Eka Prahardia, S.Ap., KBO Narkoba Ipda Totok Ari Suwondo, SH., Kanit Regident Sat Lantas Ipda Tina Tresnasari, S.Tr.K. diikuti anggota yg tersprint KRYD sekitar 50 personil.

Kegiatan patroli malam ini menyusuri jalanan kota Sumbawa dan menysar di jalan Simpang Samota Terminal Sumer Payung, RTH Genang Genis, RTH Lapangan Pahlawan, RTH Taman Bugis, dengan sasaran 3C, Sajam, Miras, Narkoba dan balap liar.

Petugas gabungan melakukan pemeriksaan pengendara yang melintas di simpang Samota guna memastikan tidak membawa sajam, miras, narkoba serta memberikan teguran dan pembinaan kepada pengendara yang menggunakan knalpot brong.

Lanjut di Terminal Sumer payung, petugas gabungan memberikan hinbauan kepada supir bus agar tetap berhati-hati pada saat mengemudikan kendaraan dan tetap mematuhi aturan Lalu lintas

Di RTH Taman Genang Genis, RTH Lapangan Pahlawan dan RTH Taman Bugis, petugas gabungan melakukan pemeriksaan badan terhadap warga yang mencurigakan guna mencegah memastikan tidak membawa sajam dan mengkonsumsi miras, serta memberikan hinbauan kamtibmas baik kepada pemilik warung maipun para pengunjung

Kapolres Sumbawa melalui Kasi Humas AKP Sumardi, S.Sos. dalam keterangan persnya mengatakan, pihaknya terus meningkatkan patroli guna pencegahan terjadinya gangguan kamtibmas, mengingat sabtu malam atau malam minggu adanya peningkatan aktivitas masyarakat,

Selain itu, patroli KRYD ini untuk menjalin kemitraan dengan masyarakat sekaligus mengajak bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di Kabupaten Sumbawa, tandasnya.(Adb)